

 Vpe
 \$2.177.576
 Illada:
 84.334

 Vpe pág:
 \$5.467.176
 Difusión:
 84.334

 Vpe portada:
 \$5.467.176
 Ocupación:
 39,83%



Pág: 4

## Boric comparte nuevos test de drogas y ataca a la oposición

Fecha

Vpe:

**Presidente.** Se sometió a exámenes de pelo y de orina que fueron negativos, y dijo que se persiste en generar dudas y desinformar.

## Marcelo González Cabezas

publimetr@

El Presidente Gabriel Boric, compartió ayer por redes sociales los resultados negativos del examen que drogas que se realizó, para responder -como enfatizó- a "ciertos sectores de la oposición".

Fueron dos las fotos que el mandatario subió a sus cuentas personales de Instagram y de X, que muestran las imágenes con los resultados de los exámenes de orina y de pelo.

"Tal como hace cuatro años, ciertos sectores de la oposición persisten en generar dudas o desinformar a la ciudadanía. Por eso, comparto los resultados del examen de orina v de pelo que me realicé. Es importante decirlo las veces que sea necesario: la desinformación es un peligro para la democracia v es tarea de todos cuidarla... El Congreso debiera tratar con seriedad y altura de miras temas que son tan importantes para Chile. Los invito a avanzar y legislar sobre el secreto bancario para perseguir la ruta del dinero en el combate al crimen organizado", escribió el Presidente.

La muestra destinada el examen de pelo del Presidente fue tomada el 16 de junio para la detección de anfetaminas, canabinoides, cocaína, opiáceos y fenciclidina. Y el 20 de junio se determinó por medio del Laboratorio de la Red Salud UC-Christus que los resultados fueron negativos.

La muestra de orina también fue tomada el 16 de junio y sus resultados negativos fueron entregados el 27 de julio. En este caso, el solicitante fue el Senda y lo pesquisado fueron anfetaminas, cocaína, opiáceos y marihuana.

La vocera Camila Vallejo indicó este lunes que "es legítima la discusión legislativa para elevar estándares al respecto y la transparencia respecto a este tipo de test. Pero algo muy distinto es pretender desinformar e instalar una campaña en contra



El Presidente Boric entregó muestras de pelo y de orina en junio. / PRESIDENCIA

del Presidente, no sólo para denostar su imagen, sino que instalar una sospecha".

El ministro del Interior, Álvaro Elizalde, informó a comienzos de julio que fueron negativos los resultados de exámenes de drogas a los que se sometieron el mandatario, los ministros y los subsecretarios, luego de que finalizara el plazo legal para la primera realización del primer test.

realización del primer test.

La diputada independiente proRN Paula Labra, autora del proyecto de ley Test de Drogas, dijo que "es preocupante que el Presidente tome a modo personal el proyecto, al que de-

bería darle urgencia. No es una persecución política a él, y en su publicación cayó en dos equívocos. Con esta iniciativa no se está desinformando, sino que se busca más transparencia. Y esto no es sólo de la oposición, pues en la votación en general fue aprobado de forma "Cuando era candidato (a La Moneda), el Presidente ya mostró el resultado de un test de droga negativo por falsas acusaciones".

CAMILA VALLEJO Vocera de Gobierno

"Está bien que el Presidente dé información clara sobre su estado de salud, pero hay problemas más urgentes y prioridades".

CARLA MORALES Diputada RN

"Correspoden esos exámenes, pero no hay que distraerse de lo urgente: inseguridad, narcotráfico, economía y desempleo".

MARLENE PÉREZ Diputada UDI

transversalmente con amplia mayoría. Quedan dudas que se haya realizado el test hace un mes y justo ahora, que el proyecto será votado el día de mañana (hoy) para ser despachado al Senado, lo haga público. Y esto nada tiene que ver con el secreto bancario".